



Face à une crise sanitaire sans précédent, les Petits Frères des Pauvres ont révélé que, pendant cette période, **650 000 personnes âgées n'ont trouvé personne à qui parler***.

Ce constat a amené l'Association à adapter la manière dont elle maintient le lien avec nos aînés en privilégiant les échanges téléphoniques.



AFIN DE PÉRENNISER L'ACTION ET FACE À L'AMPLEUR DU BESOIN CONFIRMÉ PAR LA CRISE, **UNE ÉQUIPE D'ACCOMPAGNEMENT TÉLÉPHONIQUE DÉDIÉE S'EST CONSTITUÉE DANS LA RÉGION OUEST.**

L'équipe d'accompagnement téléphonique de la région Ouest est composée de **bénévoles mis en contact avec les personnes âgées isolées de l'ensemble du territoire (régions Bretagne et Pays de la Loire), en priorité dans les zones non couvertes par les équipes de bénévoles intervenant à domicile ou en établissement.**



**L'ACCOMPAGNEMENT
TÉLÉPHONIQUE EST
PROPOSÉ GRATUITEMENT
AUX PERSONNES ÂGÉES
ISOLÉES, PRIORITAIREMENT
LES PLUS DÉMUNIES ET QUEL
QUE SOIT LEUR LIEU DE VIE.**

* Étude CSA/ Petits Frères des Pauvres, 2020

AVEC LE SOUTIEN DE :



**PRENEZ CONTACT
AVEC NOUS :**

PETITS FRÈRES DES PAUVRES
FRATERNITÉ RÉGIONALE OUEST

VALENTINE HACQUARD

Tel : 02 40 68 96 96

unlienauboutdufil@petitsfreresdespauvres.fr

14 rue César Franck, 44000 Nantes
www.petitsfreresdespauvres.fr